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市
政
運
営
の
考
え
を
市
民
に
伝
え
、
市
民
の
声
を
受
け
止
め
、
ニ
ー
ズ
を
的
確
に
と
ら
え
て
、
市
民

が
主
役
の
ま
ち
づ
く
り
を
推
進
す
る
た
め
、
重
点
施
策
で
あ
る
「
半
田
病
院
」
「
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ

ス
」
を
テ
ー
マ
に
、
8
月
22
日
か
ら
26
日
ま
で
の
間
、
市
内
5
箇
所
で
懇
談
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　
会
場
に
は
、
大
勢
の
皆
さ
ま
が
参
加
さ
れ
、
半
田
病
院
を
始
め
と
し
た
市
政
全
般
に
つ
い
て
、
貴
重

な
ご
意
見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
今
後
の
市
政
運
営
に
し
っ
か
り
と
反
映
さ
せ
て
ま
い
り
ま
す
。

参 加 状 況

実 施 内 容

※テーマ説明の内容は、9月15日号市報に詳しく掲載しております。

会　　場 参加人数

亀崎公民館ホール 130人

乙川交流センターニコパルホール 120人

成岩公民館ホール 124人

神戸公民館ホール 128人

半田市役所大会議室 161人

合　計 663人

当日意見・質問
（約30分）

事前質問
（約10分）

テーマ説明
（約40分）

会場から寄せられた意見・質問は34件あり、半田病院
関連２９件、コミュニティバス関連２件、市政全般３件で
した。

事前に受付した質問37件のうち、半田病院関連６件、コ
ミュニティバス関連２件について回答しました。

【半田病院】
・新病院の建設候補地について（病院事務局長説明）
・半田病院の現状及び新病院早期整備の必要性につ
いて（院長説明）

【コミュニティバス】
・公共交通ネットワークについて（防災監説明）


